
Liris es un emprendimiento con 2 años de trayectoria, ofreciendo un 
servicio innovador. Trabajamos con el manejo de la biodiversidad del 
paisaje y de los sistemas productivos. Ofrecemos la generación de 

información vinculada a la biodiversidad del agroecosistema para la 
toma de decisiones, la implementación de prácticas sostenibles y la 

mejora de los servicios ecosistémicos dentro del cultivo.



Este tipo de prácticas, involucra la reducción del uso de plaguicidas y 
herbicidas, es decir, una reducción en los costos de producción de 

nuestros clientes.
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Como se puede observar en los gráficos, el 61% de las uvas que ingresan para elaboración son orgánicas. Por otro 
lado, podemos observar el crecimiento que ha tenido la exportación de vino orgánico en Argentina, demostrando la 
tendencia alsista. 

Esto se demuestra en el aumento de nuestra facturación en 18 veces más en este periodo con respecto al anterior 
y nuestra entrada al sector de grandes empresas. 

Con la incorporación de la tecnología de IA más el hardware in situ nos permitiría exportar nuestros servicios y 
nuestro mercado aumentaría exponencialmente.
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 Investigamos la incorporación de IA para la identificación de 
insectos y así acelerar nuestro proceso productivo permitiendo 
escalar nuestros servicios a mayor cantidad de clientes

 Queremos desarrollar conocimientos acerca de la influencia que 
genera en el vino, la riqueza y abundancia de los organismos que 
componen esa biodiversidad, por ser el principal producto de 
nuestros actuales clientes. Esta línea de conocimiento está poco 
explorada en la provincia y en el mundo. 

 Estamos investigando la incorporación de tecnologías para el 
trabajo a campo. Buscamos, junto a otros emprendedores de 
Mendoza, crear un hardware remoto que nos permita capturar e 
identificar in situ.


 Medianas y grandes bodega
 Bodegas con I+D que estudien 

sustentabilida
 Bodegas que exporten más del 60% de su 

producció
 Bodegas que certifican normativas 

ambientales


@Liris.ambiente Liris.ambiente 2634342795



